



Ministro Cordero y embajador chino visitarán empresa afectada por atentado

El ministro de Economía, Nicolás Grau, confirmó que su par de Seguridad Pública, Luis Cordero, junto al embajador de China en Chile, Niu Qingbao, visitarán la empresa Rucalhue, en la Región del Biobío, tras el ataque incendiario del domingo.

El hecho dejó 52 máquinas totalmente quemadas, pertenecientes a la central hidroeléctrica en construcción Rucalhue, ubicada en Santa Bárbara. El proyecto es parte de un conglomerado chino y la situación, señalaron en su momento desde la embajada de China, socavó "gravemente la confianza" de sus empresa en nuestro país.

Además, ese mismo día el Ejecutivo anunció que se querrellaría por Ley Antiterrorista.